
平成２８年度 議会報告会における市民からの要望に対する常任委員会としての対応 

（平成２８年１０月２５日、２８日開催） 

 

市民からの意見・要望等 総務企画常任委員会 

平成２６年１０月に立ち

上げた佐治町公共施設等

検討会の意見は議会に届

いているか。 

当日回答済み。なお、経緯等について佐治町総合支所に確認した結果

は次のとおり。 

『経緯：平成２６年１０月に佐治町公共施設等検討会を設置し、平成２

８年３月まで１１回の検討を重ね、平成２８年３月２９日に佐治町総合

支所へ報告書を提出した。 

※詳細は別添資料を参考のこと』 

市民からの意見・要望等 文教経済常任委員会 

旧佐治中学校グラウンド

の芝生化は地元の要望な

のか。 

佐治町総合支所に確認したところ地元要望により実施したとのことで

した。経過は次のとおりで、今後も、コミュニティの場として、地域防

災の場として大いに利活用されることを期待しています。 

 

『経緯：平成２５年度に活用案を募集し、平成２６年３月末に利活用基

本方針が示され、「旧佐治中学校グラウンド芝生化推進委員会」を組織

し準備を進め、平成２８年６月には地域の皆さんのボランティアで植え

付け作業を行い、平成２８年９月に竣工式が行われた。』 

 

 

 

 

 

 

 

 


